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사회 개최 개요 

사회 개최 내용 

안건 심 결과 





제 차 이사회 심의 토의 진행 회의록29 ( )

행( ) 심

간

제종

제종

간

제종

제종

간

제종

간

시 : 2016.9.27.( ) 16:00 ~ 18:00○

문 단 실: ( ) 1○

참○

제종 강창 전종 식 승원 정승- : , , , , , , ,

경숙 신 문 민, , , ,

행정 원 니다.○

늘 에 참 해주신 님들께 감 드 니다.

문 단 제 차 시 하겠습니다29 .

님 말 주 하여 주시겠습니다.

하 랜만에 갑고 문 단 정 게 행 고.○

습니다 님들 많 원과 탁드 니다. .

그럼 시 하 하겠습니다.○

간 는 원 보고하여 주시 랍니다.○

원보고 드 니다 적 열 열 참 하여 원.○

보고 합니다.

○ 원 므 단 문 단 제 차 개 합니다29 .

타[ 3 ]

간 는 접수 건에 하여 해 주시 랍니다.○

○ 접수 건에 해 보고 드 겠습니다.

접수 건 심 건 건3

제 계 수 심 건1. 67 2017 ,

제 보수규정 개정규정 심 건2. 68

제 규정 개정규정 심 건 겠습니다3. 69 .

접수 건 보고 드 습니다.

○ 간 는 제 차 결 항 처 결과에 해 보고하여 주시 랍니다28 .

전차보고 드 겠습니다.○

해 드 첨 료 참고해 주시 랍니다.○

제 차 월28 2016 7 26 29○

실시하 열 님 열 님 참여하,

제 공 계 심 건 과 제 규정65 “ ” 66 “

개정규정 심 건 하여 원 결하여 주 습니다” .

주 말 드 신 생에 태 전 문 술

전당에 하고 시민햇빛 전 동조합에 공 허가 청



행( ) 심

제종

동

제종

제종

강창

하여 승 하 한 역 전거보 문 공간,

하여 한 비 료 과하는 료

경하여 적 공간 하고 하는 규정 개정

습니다.

전차보고 겠습니다.

님들께 는 제 차 결과보고에 해 한 항28○

시 말 해 주시 랍니다.

습니다.○

그러 건 제 계 수 심 건67 ‘2017 , ’○

정합니다.

타[ 3 ]

문 단 는 본 건에 하여 제 해 주시 랍○

니다.

건제□

다시한 드 겠습니다 늘 한 시간 주신 님들께 감.○

드 니다.

계 본 제 드 겠습니다.○

동 해 고 계실거라 생각 고 전체정원, 57○

원 니다 에 해 말 드 겠습니다52 . .

료 보시 비 감3 16 25%

는 히 말 드 건비 과 시 개 차

하고 습니다.

계 본 보고 드 겠습니다2 .

저희 단 비전 시민 문 향 고 하는 문 단 만드는

습니다 술 비 해 든 역민 창조적 문 술 동.

고 다 한 문 향 가 게 함 문 향 가,

는 누 는 시 만드는 적 니다 경 전략 문 숲.

문 경 조 시민 문 접근 향 역문 술 역량, ,

강 하는 니다.

핵심가 키워드는 시민 창 행복과 감동 전문 겠, , , ,

습니다.

다 시고 과제 보겠습니다.

경 전략 가 에 첫 째가 문 숲 문 경 조3

전체적 과제 에 역문 가 해

에 가 역문 니다.



행( ) 심

강창 술단체 원 청 술 주단체, ,○

원 스 트허브 문 생 에 뮤 누에, , _

프 젝트 실 게 하겠습니다 또한 문 미 향.

한 개 정보 제공 단원미술제는 에,

비하 하겠고 러 해 좋 식 역특 문,

개 문 흥원에 보조 원 단

원 무 행하 하겠습니다.

시민 심 문 정책 문 술포럼 개 문 조 연, ,

역문 트워크 에 해 심 게 행하 하겠습니다.

시민 문 접근 향 역시 문 술 다고 니다 다 한.

계 술 미 적 하고 단원미술 프 그,

램 심 시키겠습니다.

청 문 동 원 스트라 등 비하고 시민 심, ?! ,

공연 전시 제공 특 공연 차 게 비할 생각 니/

다 시민 공감하는 공연 제공 시민 적 전시 제공.

하 하겠습니다.

또한 전시 좀 시 미술 단원미술 역할과 역량

강 시키는 주 하겠습니다.

시민참여 프 그램 제거 극 제 여 미 스티, ,

문 등 시민과 함께하 하겠습니다.

역문 술 역량 강 시키는 동 술프 젝트,

동 시민 문 적 역량 강 하겠 역문 창,

역량 강 는 창조적 공연 제 공연 술제 역, ASAC

술단체 함께하겠습니다.

문 술 저 해 문 복 프 그램 역주민과 함께,

하는 프 젝트 행하 하겠습니다.

에 보시 한 만 말 드 겠습니다 경 원본4 .

보 는 무 보 무 점적 강 하고 합니다.

보 과 보 강 해 한 보매

체 타 보 강 해 하겠습니다.

행정 원 는 정 게 공정한 들 하고 조 문 에 원 제공하

고 과 하여 시스 할 계 니다.

시공 가 과 에 많 심 고 니 단 정

할 수 는 에 능 체계 할 수 하겠습니다.

채 해 과 심 조 문 해 여

하 하겠습니다.



행( ) 심
강창 ○ 문 본 에 역문 저 말 드 겠습니다6 .

역문 술 흥 한 해 술가 시민 청 들

문 술 동 원 한 문 흥 술적 창 역 학, ,

청 술가 연계 술단체 원 하고 다 한 역 문, ,

생 프 젝트 해 역 문 균 해 하겠습니다.

시민 주체가 는 문 공동체 역문 공동체 경,

문 단 술 문 공동체 다 하게 하겠습니다, .

타 계 문 맞 문 술 프 그램 스타, ,

만들겠다고 드 겠습니다.

보시 공연 창조적 개 에 힘쓰고7

비한 라 공동제 심 행하 하겠습니다.

시민 심 문 술 강 는 결 공연시 시키고 타,

동청 수공연 해 다 하게 행 하겠습니다.․

역문 술 에 는 역문 술 과 해 단순

원 하고 한 술 능 하 하겠습니다.

청 람료 원 키 티 고 고‘ ’ ,

에 시키 하겠습니다 역특 프 그램 개 문 거.

스 실 하고 브랜드 공적 하겠습니다.

다 단원 단원미술 프 그램 해는 행했 만3

에는 미술 무 단원미술 격 고민하 하겠습니다.

늘 보고 드 계 심 수 고 프 그램 동

수 다는 점 드 고 연말 또는 연 에 보고 드 하겠습니다.

단원미술 특 프 그램 행 고 고 개 해 다 한 계,

맞 프 그램 시민들에게 문 향 제공하 하겠 단원미,

술제는 좀 쓰 하겠습니다.

무 술 보고 드 겠습니다9 .

무 는 전 하고 순조 게 행하는 고 는 극 에, 12

조 해 항들 많습니다 그 에 하 가 해 극 스트라 피트.

체가 겠습니다 많 만 식 누 가.

생 고 고 무 정 전 단 결과 주 신 하게 체가 필 하다

는 단 습니다.

에 적 체하 하겠습니다.



행( ) 심

강창

제종

제 무 니다 전문 술 제 거 극 제 가 고.○

실 하게 해보다 에 차게 비하 하겠습니다.

여 미 스티 해 전당 과 무 에 다 하게 행했고,

시민 참여하는 제공하겠 문 공간 특 하,

는 제 계절 프 그램 행하 할 계 니다4 .

계 보고 겠습니다.

말 드 하겠습니다 에 감 역.

했습니다 건비 그동 정원 다 하.

태 는 문 술 비스 해 는 정원 므 원해57 5

겠다고 단했습니다 전 비 건비가 승 다는걸 수 습니.

다 타 복 생 또한 가 습니다 과 는 연말에. .

했는 해는 에 행정 원 에 감 습니다.

보 는 뉴 비스 에 신경

쓰 하겠습니다.

역문 는 적 역 문 술 한 많 습니

다 신규 경 주단체 에 뮤 청 술. , ,

문 공동체 문 술 존 비가 습니다, , .

공연 는 공연 가 적 하 습니다.

고 신규 에 복합개 단원 무 가 월

거라 연 가 보시 니다.

단원미술 미술 에 비해 저 니다 단.

원 전시 해 적 정 필 하다고5

생각 적 주 습니다.

무 술 는 말 드 듯 무 점검 고 항 고 전,

니다 시 체 필 한 시점 니다. .

제 무 공식적 해는 비 원

습니다만 천 하여 집행하고 거 극 제 행1 5

비는 제 실 해 하여 비하 하겠습니다.

님들께 주 계 보고 드 습니다 단.

과 시에 제 하고 님께 보고하고 시 에 조정

하는 과정 습니다 런 염 해 고 한 생각해주시.

고 주시 고맙겠습니다 보고 보고 겠습니다. .

님께 과 계 보고해주 습니다.○

본 건에 하여 견 시 말 해 주시 랍니다.

검 하실 시간 정 드 겠습니다5 .



행( ) 심

000

강창

000

강창

000

강창

000

강창

000

강창

공연

공연 라 공동제 개 과 공동제 한다고 하 는5○

하시 ?

저희가 제 하는 는 비 드는 체적5 .○

는 비 담 크므 개 에 정 고 수4~5 2 ,

행하는 계 니다.

라는 창 가 ?○

해 라 연주 연 술스 만들, ,○

행하는 식 라고 보시 니다.

계 에 시민 심 공연전시 제공에 특 공연 제공○

라고 는 시민참여 프 그램 는 차 ?

시민 심 공연전시 제공 문 술 프 그램 역문○

무 고 시민 적 전시 제공 향 전시 하는,

겁니다 그다 시민참여 프 그램 제 니다. , .

특 공연 제공 라고 하 시민 심 시민 에○

생각하는 시민 필 한 하는 것 가 ?

시민 필 한 니다.○

그 고 공연 단원 무 는 문 단에 체 하 ?○

니 공 하 ?

○ 그 공연 행 해주시 랍니다.

단원 무 는 단원 복합공연 니다 핵심적 공연.○

만들 가는 과정에 각 주체들 참여할 수 는 과제 하

했습니다 하 공연 는 겠 만 실제 저희가.

프 그램 다시 원할 수 에는 여 수 는 과제

하고 과제는 시민 참여할 수 는 여러 가 공 문, , ,

단원 무 심 한 하 고 하고 습니다.

결과적 공연물 만 과정에 과제 해 느냐가 원

에 가가 것 니다 는 창 들 여 단원 그.

가 고 실제 곡과 스 만들고 고 곡 스 만12 ,

들 그램 복합 공연 비해 에 보

정 니다 제 무 하고 만 제에 정. 20

단 공연 참여할 계 니다.



행( ) 심

000

공연

000

000

강창

000

강창

000

강창

000

제종

격 공연 포함 전시 가 ?○

전시는 니고 결과물 공연 니다 공연에 쓰 그램 그.○

전시 가능 염 해 고 습니다.

겠습니다.○

문 습니다 문해드 고 피드 습니.○

다 단원미술 게 행 고 는 합니다. .

간략하게 말 드 겠습니다 근 주 찰공고.○

행했 만 찰 공고 니다 무실 전 했 시.

전 하는 보 습니다 향 체에 과 계.

해 행하 할 계 니다.

에 건가 ?○

경에 했습니다.○

공연프 그램 보 프 그램 짜여 고 제는 문2017 ,○

단 니 역문 단보다 라고 한다 체12

창 개 해 가 닌가 싶습니다 뮤 컬 연극 많.

창조적 개 라함 공연 들여 는 경 가 많고 희

곡공 들여 하는 들에 해 적 체

꿔 싶고 러한 것들 월 가 고 단,

역할 하게 해 그런 미에 규?

라 창 프 그램 하는게 좋 거 같습니다.

님 말 공연 다 하게 하겠다는 본 제시한거니000○

문 단 가 다 단에 공 하는

많습니다 연극 심에 희곡공 젊 창 공동제 등에. ,

힘 실 다시 한 그 하여 하 비하

하겠습니다.

키 티 청 돼 는 동 술극 경 24○

택 다고 합니다 그 연 해는 검 해 주 좋.

겠습니다.

키 티 취 는 에 민들 많 민 청 들에게 제공하○

는 니다.



행( ) 심

강창

제종

강창

제종

000

강창

제종

000

저희 그 검 해 보고 드 하겠습니다.○

본 료 습니다 수 체 수 티.○

매 니 ?

수 포함 니다.○

주 수 비 수 프 각종 프 그램에 원,○

한듯하고 보시 연 수 비 보 에,

비해 습니다5% 25 .

에 해 하게 돼 는 과가 고 절

적 공연에 필 한 비 등 드시 해 는 고 제가,

원 라 건비 정원에 맞 겠다는 가 할

수 에 거 같습니다 시 문 공연 투 다. ,

단에 비해 족하다 라는 가 필 할 거 같습니다.

복 생 필 하다는 생각 드는 휴

할건 해 할 거 같습니다.

체 수 과 보조 수 느 정 비 차 하는 전 비

타 연 비 차 하는 비 비 해 거 같습

니다 가 고 좀 보 하시 좋겠습니다. .

단 경 공연 개 공연 가동 는 무 극 만큼3○

무료개 해 누 든 담 하 싶습니다.

저희 극 무 극 경 많 고 가동 니다.○

그 저희 는 말 하신 행 힘들거 같고 타 보다,

저 한 라고 할 수 습니다 공연 료가 니 그.

해 시민문 술 필 하다 고민하겠습니다.

제가 신할 수 만 에 하 무 극 과 한 극○

개 생 수 습니다.

미술 과 해 단원 개 단원학술 프 그램 경○

행 고 에 단원 든 료 찾 수 고 연,

할 수 고 개 할 수 미술 심 가,

수 해주시 싶습니다 많 듯해 단원.

과 단원에 한 연 개 문집 제 하고 특,

좋겠습니다.



행( ) 심
제종

강창

000

강창

000

제종

000

000

역문

000

정 한 적 시고 그 게 해 다고 생각 니다.○

행 하고 해 점 했 단원 뿐만 니라 주1 ,

물 강 조 시 료 고 단원미술 에 브, ,

해 하고 다고 합니다 걱정하신 료가 하.

고 가 원 뽑 단원전문가 뽑 그 무,

전담시키는 싶 합니다.

님께 간략하게 보고 드 고 합니다 료 보시. 46○

천만원에 가 브 해7 3

비 히 하고 학술심포 한 학과 트

연계하여 심 게 행하 할 계 니다.

원 원 습니 ?○

학과 신 한 람 습니다 그래픽 전공 원 고 보.○

담당 하고 습니다.

단뿐 니라 타 역에 비해 조 쳐 다는 생각 들○

습니다.

저 동감 니다 그래 에 단 제 가 빠 게.○

행 다고 니다.

히 달하 과 술에 많 만 시에○

전담 원 합 가 돼 다고 니다.

시 가 드 는 말 시에 청 들 창 프 역문,○

창 프 청 술가 연계 창 조 라 돼 는

런 시 연계돼 시 과 만들 수 싶

고 술단체 원 시에 하는 걸 고 는 같,

하 시 과 수 싶습니다.

시에 프 한 프 하고 습니다 저희가 역 원들, .○

가 태에 창 프 하겠다는건 니고 시에 는,

창 에 포커스가 맞 져 다 저희는 술가가 한 에 한

프 젝트라고 할 수 고 시 하 과 많 연계가 돼 습니다, .

공 원 시행할 수 복 원

하 고 하고 고 보 하고 습니다.

문 단에 행하는 정 간행물 하고 는 그○

공연 제가 고 습니다70% , .
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000
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000

제종

동

제종

동

제종

보

미술 는 극히 여 조 보 해주 좋겠습니다.○

그동 에는 공연 주 했 만 근에는 정보 주 경했습니다, .○

균 감 하니 전시 신경쓰 하겠 하늘다 많 행,

해 정보 는것 하 만 가 고민하고sns

습니다 단 달짜 정보 주 만들 계 만 많 들.

그 식 접할 수 하겠습니다, .

단 하늘다 정보란 달에 한 달에 한 주는것보다 뉴스 식,○

한달에 한 주는 과적 듯 합니다.

본 건 계 수 심 건 견“2017 , ”○

시는 것 하 님들께 견 주신 시 하,

고 결하고 합니다 견 십니. ?

○

그러 본 건에 하여 결 하겠습니다.○

제 계 수 심 건 에67 “2017 , ”○

하여 원 결 하는 습니 ?

습니다.○

제 계 수 심 건 가결67 ‘2017 , ’○

포합니다.

타[ 3 ]

건 제 보수규정 개정규정 심 건 정합니다68 ‘ ’ .○

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

○ 건 제 보수규정 개정규정 심 건에 해 말 드 겠습니다68 ‘ ’ .

개정 는 정 히 하고 휴 또는 시 보수

과 휴 간 보수 건 강 하고 피크제 시행 근거,

가하는 등 규정 미비점 보 하 는 것 니다 주.

정시 정 여 간 처 히 하고 하는 고 승,

시 정 단순 하고 원 또는 휴 시 근, 2

한 가 월 과하여 근무 하는 경 해당월 전1

하 것 근 한 원 월 근무한5 15

는 경 에만 해당 월 전 하 하는 니다.
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000

보

제종

보

제종

000

보

제종

제종

동

제종

학 또는 연수 한 휴 시 전 하 것○

할 하 정하는 과 피크제 시행에 시행5 2017

근거 체적 항 규 제정할 근거 하고 합니다.

제 겠습니다.○

본 건에 하여 견 시 말 해 주시 랍니다.○

공무원 보수규정에 맞게 수정하는거 .○

공무원 보수규정에 개정하는 했습니다.○

연수시 휴 시 전 하 것 할 하5○

정함 라고 돼 는 실제 연수 가 습니 ?

는 습니다.○

보수규정 공무원규정에 한다고 하는 실제 공무원규정과 다 듯○

합니다.

단 필 에 해 가는 경 라고 돼 는 런 경 에 감 하○

?

공무원 존에 전 는 경 거 고 습니다.○

단 필 에 해 원역량강 해 보 다고 생각하고○

본 필 에 해 간다고 하 할 필 가5 ?

단 원들 전문 많 니 개월정 다 게 하고 여6

전 원해주는게 좋 싶습니다.

정 해보겠습니다 에 검 해 는 항 라.○

생각 고 정 하고 검 해 다 건 하고,

제68 보수규정 개정규정 심 건 에 해 휴 간 에 보수‘ ’

건 제 하고 결 하는 동 하십니 ?

○

그러○ 보수규정 개정규정 심 건 에 하여 수정한 수정한‘ ’

타 원 결 포합니다.

타[ 3 ]
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제종

보

제종

보

000

보

제종

제종

동
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제종

그러 째 건 제 규정 개정규정 심 건 정합69 ‘ ’○

니다.

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

○ 건 제 규정 개정규정 심 건에 해 말 드 겠습니다69 ‘ ’ .

개정 는 청 고 에 한 조항 신 하고 원 공개

채 시 채 공고 접수 간과 시험 원 가하여 공정하고

객 적 원 채 한 규정 보 하 는 것 주 시

연 경 가 적 고 한 고 에 한 문․

규정에 하고 했 연 조 채 시험에, ․ ․

한 조항 하고 하는 개정하고 합니다.

본 건에 하여 견 시 말 해 주시 랍니다.○

하신거 맞 ?○

보시 연 조 근거20○

했습니다.

비 습니 ?○

채 돼 고 청 고 또한 비 문제 습니다2 , .○

문 에 해 말 드 겠습니다 정 시 격 채 정. , ,○

원 고 시험 시 돼 는 에 시․ ․

험 시 수정했 좋겠습니다 또한 그 그 에.․ ․

라고 돼 습니다.

수정하 하겠습니다.○

견 시 정 하겠습니다.○

제69○ ‘ 규정 개정규정 심 건 에 해 수정한 수’

정한 타 원 결 하는 십니, ?

습니다.○

그러○ ‘ 규정 개정규정 심 건 에 하여 수정한 수정’

한 타 원 결 포합니다.

타[ 3 ]

것 단 문 단 제 차 겠습니다29 .○

포합니다.○

타[ 3 ]


